

Vouilleme wird Zweite – Eggert landet auf Platz drei

Rennrodeln Deutsche Meisterschaft der Senioren in Oberhof / 50. Internationaler Seniorencup

Ilsenburg (ige) • Zum Ende der Wintersaison waren auch die Harzer Seniorenrodler sehr erfolgreich.

Zwei Rennrodler starteten bei der Deutschen Meisterschaft der Senioren in Oberhof. Bei guten äußeren Bedingungen und einer schnellen Kunsteisbahn belegte Susette Vouilleme vom Schierker RBV in der Klasse der Seniorinnen D den zweiten Platz. In einem span-

nenden Rennen der stark besetzten Klasse Senioren B kam Jens Eggert vom BRC Ilsenburg nach den beiden Rennläufen auf dem Bronzerang ins Ziel.

Mehrere Harzer Rodler starteten beim 50. Internationalen Seniorencup, dem sogenannten Veteranenrennen wiederum in Oberhof.

Bei eisigen Temperaturen und einer sehr gut präparierten Kunsteisbahn mussten

drei Rennläufe absolviert werden. Antje Wendenburg vom RC Blankenburg kam in der Klasse Senioren D auf Rang vier. Traditionell waren auch hier die männlichen Altersklassen sehr stark besetzt. Jens Eggert vom BRC Ilsenburg fuhr in der Klasse Senioren B diesmal auf den Silberrang.

Diesen holte sich auch Clemens Nagel vom RC Blankenburg in der Klasse Senioren C.

Der Ilsenburger Sven Eggert belegte hier den sechsten Platz.

Bei den Doppelsitzern dieser Klasse gewann Sven Eggert mit seinem ehemaligen Partner, dem heutigen Rodel-Bundestrainer in Österreich, René Friedl, die Konkurrenz knapp vor dem Doppel Ronny Elle/Clemens Nagel vom RC Blankenburg.

Damit ging eine sehr erfolgreiche Wintersaison der Rodel-

und Bobsportler aus Sachsen-Anhalt zu Ende.

Zweimal Gold und dazu die Bronzemedaille bei den Olympischen Spielen in Pyeongchang, Gold und Bronze bei der Junioren-Weltmeisterschaft der Bobsportler in St. Moritz und auch noch zwei Medaillen bei den Weltjugendspielen der Rennrodler in Innsbruck krönen dieses erfolgreiche Sportjahr.